

# ごしょうらきた

## 地区振興会だより

No.31 令和7年7月号



### 年間行事予定表

7月12日(土)	一日一汗運動
8月14,15日	納涼祭(与一ヶ浦・横浦)
9月7日(日)	敬老会
9月21日(日)	環境美化作業(北グラウンド)
10月6日(月)	十五夜
11月16日(日)	秋祭り(行事)
12月17日(水)	北体育館清掃
1月7日(水)	鬼火焼き
1月18日(日)	環境美化作業(旧北小通学路)
2月1日(日)	ウォーキング大会

4月16日、「第20回御所浦北地区定期総会」を行いました。役員・地域の方々35名の出席者にて、決算報告や事業収支予算案などの協議を行い、承認を頂きました。上記の通り事業を行いますので皆様のご参加をお願いします。(天候などで変更があります)

### ふる里応援交付金

令和6年度ふるさと応援交付金の寄付金が、御所浦北地区振興会にと9名の方から194,500円ご寄付を頂きました。毎年イルミネーション事業として(一心会、横浦クラブ、崎浦クラブ)各1万円継続助成を行っています。御所浦北地区振興会への応援ありがとうございました。大切に使用させていただきます。

### 編集後記

今回の表紙及び平成・令和写真館は『夕日ヶ丘公園』の写真です。昔の夕日ヶ丘公園を復活しようと整備されています。現在は旧通学路の整備もされ、公園もベンチがあるのでゆっくり休憩できるようになっています。眺めも良く、龍ヶ岳や倉岳、牧島を一望でき、近くにあるチェーンソーアートを見るのもおすすめです。(N.M)

### 天草市 社会功労表彰

令和6年度天草市表彰  
御所浦北地区振興会  
前会長大野義富さんが、  
社会功労表彰を授与され  
ました。天草市の振興  
や発展に10年以上  
貢献された方に贈られ  
る表彰です。長きに渡り、  
振興会活動にご尽力いた  
だきありがとうございました。  
これからも御所浦北地区  
振興会をよろしくお願いいたします。



### 平成・令和写真館



### うっとうしい『梅雨入り』



日頃より、皆さま方には北地区振興会行事にご参加いただきありがとうございます。  
梅雨に入り毎日うっとうしい日々が続いていますが、お陰さまで6月1日に開催しましたグラウンドゴルフ大会は天候に恵まれ多くの皆さまに参加していただき、大変盛り上がりまことにありがとうございました。  
さて、今年の梅雨入りは昨年よりも9日早い6月8日に梅雨入りし9日～10日にかけ線状降水帯が発生し警報級の大雨となりました。今年の梅雨明けは予報で、7月19日ごろになりそうです。梅雨明けにかけて災害級の大雨が予想されますので、十分気をつけて頂き早めの避難をされ安全を確保されますようお願いいたします。  
ところで、こんにちの「令和のコメ騒動」。過去にはトイレットペーパー、マスク、そして今回のコメ。不安から買い占めが起これば価格の高騰や供給不足が深刻化する中、随意契約による政府の備蓄米の店頭販売が始まり全国で古古米を求めて長時間待って安く販売された備蓄米を買い求める人の様子がTVで放送されていました。今回のコメ不足解消に政府備蓄米が販売されましたが「半額だけけど数量限定、早いもの勝ちです」となれば人は殺到しますし、さらに報道で長蛇の列を見れば「私も私も」になると思います。心理学で「希少性の原理」と言われますが、人は手に入れにくいモノに価値があると感じ「コメ不足」と報じられると不安になり生活必需品の場合は特にトラブルが生じることがあると思います。「令和のコメ騒動」が一日も早く解決し、以前のような安価で美味しい国産米がいつでも安心して買えるようになって欲しいと思います。

御所浦北地区振興会 会長 亀平 恒喜



## グラウンドゴルフ大会



6月1日(日)、グラウンドゴルフ大会を開催しました。一週間延期にはなりましたが、天気にも恵まれ56人の参加者と共に楽しめました。今回は優勝者が同点、同級生という事で齊藤さん・岩崎さんとのじゃんけん対決で決定しました。ホールインワン賞は16人、最高齢者賞 88歳の小崎さんも元気に参加されていました。試合の後には、抽選会も行い賑わいを見せていました。



## よこらじまキャンプ 2025

5月10日~11日、御所浦北グラウンドにて「よこらじまキャンプ 2025」を開催しました。参加者 39名と地域スタッフと共に、地引網や海鮮バーベキューなど楽しまれ、来年も来ますと喜んで帰られました。



## ミニバレー大会

6月12日(木)、御所浦北体育館にてミニバレー大会を開催しました。優勝決定戦では最後まで接戦で、熱戦を勝ったのはAチームの皆さんでした。



## 横浦島ウォーキング大会



2月2日(日)、横浦島ウォーキング大会を開催しました。今回は御所浦島よりも参加していただき、143名の参加者にて横浦島1周コース、半周コース、残念ながら楽しみにされていた旧通学路コースは、前日の雨の影響で中止になりました。皆さん楽しんで歩かれた後は、女性部の作られたぜんざいを頂き、抽選会では番号が呼ばれるたびに歓声があがっていました。

## 環境美化作業



1月19日(日)、旧北小通学路の整備(参加者 60名)、4月19日(土)、北グラウンドの除草作業(参加者70名)を行いました。皆様のご協力のおかげで、きれいに整備して頂きました。

ありがとうございました。

